

Kispi Kinderfest

Die Pflege im Spitalzimmer kennenlernen ...

In unserem Spitalzimmer kannst du die Arbeit der Pflegenden kennenlernen, kannst dir deinen Blutdruck messen lassen und ausprobieren, wie bequem ein Spitalbett ist.

Güggel, Delphin, Hund oder was ...?

Am Stand der Spitalschule kannst du lustige Tiere für eine Fensterdekoration basteln

Sich(t)verändern

- Horizonte erweitern - Hautstigma

Das Zentrum für Brandverletzte Kinder, Plastische und Rekonstruktive Chirurgie informiert über Hautauffälligkeiten & organisiert einen Ballonwettbewerb.

Rund um Ohr und Mund

Die Logopädinnen und Pädakustikerinnen vom Kispi nehmen euch mit auf eine kleine Entdeckungsreise und vermitteln den Eltern Wissenswertes.

Lass dir einen Gips verpassen oder ein Tattoo spraysen

Im Foyer von unserer Hörsaal kannst du dir den Finger eingipsen lassen und im Zelt ein Tattoo spraysen oder eine Narbe schminken.

Gehe auf IKEA Schatzsuche

Finde mit der Schatzkarte alle geheimen Verstecke und hol dir deinen Gewinn im neu gestalteten Elternhaus des Kispi ab.

Mach's dir bequem im Hörsaal

und lass dich von Hörbi Kull «Zaubershow» verzaubern und erschreck dich nicht, wenn der Züri Zoo seine Reptilien zeigt

Das war noch lange nicht alles

Back dir mit unseren Netzwerkfrauen eine Herzwaffel. Reite auf einem Pony oder setz dich in ein Feuerwehr- oder Krankenauto. Geniesse ein feines Glacé von der Gelateria Leonardo oder lösche deinen Durst an der Kinderbar und mach dabei ein Spässchen mit den Spitalclowns.

Und zu guter Letzt ...

um 17.00 spielt die Band «Tischbombe» für Klein und Gross im Hörsaal.

Wir danken: Radio 24, IKEA AG, Credit Suisse, TransMedical, Schutz und Rettung der Stadt Zürich, Stiftung Theodora, Hörbi Kull «Zaubershow», Leonardo Company GmbH, Zoo!Zürich

**Samstag, 21. Juni 2014, 12.00 – 17.00 Uhr
auf dem Areal des Kinderspitals**

Kinder für Kinder – das Projekt von IKEA und dem Kispi

2013 hat IKEA zusammen mit der Eleonorenstiftung des Kispi das Programm Kinder für Kinder lanciert. Im Kispi verbringen die Eltern meist Wochen oder Monate an der Seite ihrer hospitalisierten Kinder. Für diese wertvollen Stunden stehen ihnen externe Elternräume zur Verfügung, die bis anhin wenig Freude ausstrahlten.



Kinder helfen Kindern, so der einfache Grundgedanke des gemeinsamen Projekts. Für jedes zwischen April bis Juni verkaufte Kindermenü in der Schweiz fliesst 1 Franken in das Projekt. So sammeln wir über 100'000 Franken, mit denen wir mit tatkräftiger Hilfe von über 50 freiwilligen IKEA Mitarbeitenden die Elternräume hell und farbig gestalten. Wir möchten den betroffenen Eltern so ein Umfeld ermöglichen, in dem sie in den schwierigen Stunden Kraft tanken können.

IKEA am Kispi-Kinderfest

Wir öffnen die Türen der neu gestalteten Elternräume (Schlaf- und Wohnzimmer, Terrasse und Küche).

Im und rund um das Elternhaus an der Dolderstrasse gibt es weiter

- tollen Spielspass und Unterhaltung für Kinder
- das letzte Versteck der IKEA Schatzsuche
- Feines zum Knabbern

IKEA freut sich auf ganz viele kleine und grosse Besucherinnen und Besucher!